

¿QUÉ SE HACE EN LOS TALLERES?

“¿Qué será eso de arreglar un coche en bancada?”



Se trata de un método de reparación de elementos estructurales de los vehículos. Para ello, utilizando los útiles de medida adecuados, se comprueban las deformaciones que ha sufrido la estructura y así se pueden deducir los estirajes que hay que realizar para restituir la misma a sus cotas originales. Para el estiraje se emplean gatos hidráulicos de gran calibre, que pueden aplicar esfuerzos de varias toneladas. Al conjunto de útiles de medida y de tiro se le denomina bancada.



En las fotos se puede ver un tiro de una traviesa frontal mediante el gato hidráulico y eslinga.

Este procedimiento de reparación se estudia en el Módulo Profesional de Elementos Estructurales del Vehículos, el cual se cursa en 2º de Carrocería.

LOS ALUMNOS DAN LA NOTA



Dentro de la Familia Profesional de Transporte y Mantenimiento de Vehículos Autopropulsados, tengo la enorme suerte de impartir un módulo que ahora mismo está de moda: Empresa e Iniciativa Emprendedora. Son muchas las acciones y los planes previstos desde la Administración y desde el sector económico para que los profesores impulsemos eso que ahora llaman “Emprendimiento”. Pero el emprendimiento, o la iniciativa de un individuo para llevar adelante una obra o negocio asumiendo el riesgo económico, es un módulo que se ha venido impartiendo en las aulas desde hace años. Y ha sido el Departamento de Formación y Orientación Laboral el encargado de potenciarlo en la medida de sus posibilidades.

Los alumnos han trabajado este año de forma brillante. Ha realizado más de veinticinco

proyectos empresariales, de los cuales dos han sido llevados a la práctica de forma real. Han realizado planes de negocio de todo tipo: desde empresas dedicadas a hacer tatuajes hasta talleres electromecánicos, espacios de ocio y restauración, floristerías, actividades de agricultura ecológica, franquicias dedicadas al sector de la perfumería, fábricas de embutidos, gimnasios e incluso negocios de compra-venta de productos de segunda mano. La imaginación y la creatividad ha sido mucha. También el esfuerzo. Mi agradecimiento a todos estos chicos que con su trabajo y su dedicación son capaces de sacar adelante todos estos proyectos empresariales, que no son sino proyectos de futuro para ellos y para la sociedad en general.

M^{ra} Irene Aguado Mañas, Jefa de Departamento de Formación y Orientación Laboral

